
Siracusa.  Convento  di  San
Domenico,  mai  conclusi  i
lavori  di  restauro:
“abbandonato”
Fermi, da tempo, i lavori per il restauro dell’ex Convento
regio e della ex chiesa di San Domenico. Immobili lasciati in
abbandono, nonostante il loro valore storico e monumentale.
Non  a  caso  il  Fai  aveva  anche  “aperto”  l’ex  convento  in
occasione delle giornate di primavera anche per richiamare
attenzioni sull’ex convento San Domenico.
I  lavori  erano  iniziati  nel  2007.  La  parte  di  edificio
condivisa  dai  Carabinieri  Ortigia  è  stata  restaurata.
Consolidati e agibili anche i locali su via Nome di Gesù,
affidati alla mensa Caritas.
Bisognava  continuare  i  lavori  per  consolidare  i  solai  e
realizzare  le  scale  di  emergenza,  mentre  l’ipogeo  sotto
l’edificio  sacro  è  stato  consolidato  e  reso  fruibile,
realizzando  due  aperture  a  mare.
“L’edificio  doveva  diventare  il  Palazzo  della  Musica  ed
ospitare, quindi, la Scuola Media di Ortigia, ad indirizzo
musicale, la banda musicale di Siracusa, l’Istituto musicale
Pritera e il Liceo musicale di cui nel 2004 per la prima volta
fu  chiesta  al  Ministero  della  Pubblica  Istruzione
l’istituzione nella nostra provincia”, ricorda Enzo Vinciullo,
all’epoca assessore alla Ricostruzione.
“E’ uno scempio che si concluderà, forse, purtroppo, con il
crollo di parte dell’edificio. E’ in stato di totale abbandono
mentre l’insegna all’esterno fa sapere a tutti che i lavori
sono ancora in corso”, prosegue Vinciullo che lamenta la poca
attenzione  delle  ultime  amministrazioni  comunali.  “Il  bene
appartiene al Demanio statale, che lo ha concesso al Comune
solo  ed  esclusivamente  per  utilizzarlo  come  edificio
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scolastico. I finanziamenti erano, e dovrebbero essere ancora,
nelle  casse  del  Comune,  in  quanto  i  lavori  erano  stati
finanziati dalla Legge 433/91 e il finanziamento non è stato
ancora revocato. Sono passati sei anni e l’edificio continua a
resistere al tempo e alla cattiva gestione del territorio, in
attesa  che  possano  riprendere  i  lavori  già  finanziati  ed
appaltati”.

Siracusa. Ciclabile, ingresso
Targia  ripulito  dai
volontari:  c’è  anche  il
consigliere Burgio
L’accesso  alla  pista  ciclabile  lato  Targia  è  stato
“bonificato” da volontari capitanati dal consigliere comunale
Francesco Burgio (M5s). L’area – che costeggia il ccr – era
invasa da sterpaglie e rifiuti che rendevano poco agevole il
passaggio per l’ingresso e l’uscita in ciclabile da Targia.
Con guanti, sacchetti ed altri utensili hanno riportato in uno
stato  decoroso  il  luogo,  dopo  qualche  ora  di  lavoro.  Il
materiale  necessario  per  la  pulizia  è  stato  messo  a
disposizione  da  Tekra  a  titolo  gratuito  ed  in  forma  di
collaborazione, non avendo la ditta alcun incarico in merito
alla ciclabile. “La città va amata, con fatti concreti e non a
parole”, il commento del consigliere Burgio.
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Rifiuti abbandonati anche in
autostrada, il Cas pensa alla
telecamere di sorveglianza
Anche  sulla  Siracusa-Rosolini  potrebbero  arrivano  le
telecamere per contrastare l’abbandono dei rifiuti nelle aree
di sosta di pertinenza autostradale. Lo ha deciso il Consorzio
Autostrade  Siciliane  –  gestore  della  tratta  –  in
considerazione “dell’allarmante intensificazione” dei casi.
Il  Cas  sta  provvedendo  ad  intensificare  i  controlli  ed  a
predisporre un servizio di videosorveglianza per individuare
gli autori delle condotte illecite.

Siracusa. Primo giorno per il
nuovo  procuratore  capo:
Gambino,  “a  tutela  dei
diritti”
Si  è  insediata  questa  mattina  Sabrina  Gambino,  nuovo
procuratore  capo  di  Siracusa.  Seduta  accanto  all’uscente
facente funzioni Fabio Scavone, ha seguito la cerimonia di
formale immissione nel ruolo salutata dal procuratore generale
di Catania, Sajeva, il presidente della Corte d’Appello di
Catania, Meliadò, e i presidenti dei Tribunali di Catania,
Caltagirone  e  Ragusa.  Poi  la  firma  davanti  al  presidente
facente funzioni del Tribunale di Siracusa, Antonio Alì.
A salutare il “primo giorno” del procuratore capo Gambino, le
autorità  civili  e  militarti,  i  rappresentanti  delle  forze
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dell’ordine  e  gli  avvocati.  In  piedi,  la  squadra  dei
sostituiti  che  compongono  il  team  dell’importante  ufficio
siracusano.
Sabrina Gambino ha ringraziato Scavone per aver traghettato in
acque più tranquille una Procura in difficoltà per i noti
fatti di cronaca. “So cosa ha attraversato Siracusa, conosco
le vicende anche dal punto di vista tecnico per avere letto
gli  atti.  Mi  insedio  in  un  momento  in  cui  la  realtà  è
cambiata. La scommessa è quella di dare risposte alla città,
innanzitutto in termini di valorizzazione del territorio e
degli interessi positivi”, le sue prime parole. “La Procura ha
un ordinamento gerarchico ma è aperta alla collaborazione di
tutti i sostituti. Ho una squadra eccezionale, riuscire a fare
un  buon  lavoro.  Dobbiamo  però  ricucire  i  rapporti  con  la
gente.  I  cittadini  sappiano  che  noi  siamo  a  tutela  dei
diritti. Farò del mio meglio”.

Siracusa. L’affondo di Reale:
“amministrative  2018,  i
numeri non tornano”
Usa  parole  dure  Ezechia  Paolo  Reale,  leader  di  Progetto
Siracusa e candidato sindaco alle passate amministrative. Le
usa per commentare gli esiti della verifica disposta dal Tar,
dopo  il  suo  ricorso  relativo  proprio  ai  risultati  delle
amministrative del 2018.
Operazioni di spoglio complicate, verbali non completi o poco
chiari e una lunga serie di riunioni dell’ufficio centrale
elettorale  prima  di  riuscire  a  fornire  un  dato  numerico
chiaro.  Nei  giorni  scorsi  sono  state  completate  anche  le
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operazioni di verifica ad opera della commissione prefettizia
ed adesso si attendono le determinazioni del Tar. Ezechia
Paolo Reale non si aspetta clamorosi ribaltoni ma non smette
di sottolineate che “i numeri non tornano”. Lo ha fatto anche
questa  mattina,  durante  una  conferenza  stampa,  insieme  ai
rappresentanti delle forze politiche che lo hanno sostenuto,
con  la  parlamentare  Stefania  Prestigiacomo,  l’ex  deputato
regionale, Vincenzo Vinciullo, Peppe Napoli di FdI ma con
l’assenza  di  Salvo  Sorbello  e  Cetty  Vincy,  di  Progetto
Siracusa. 
Reale ha attaccato in maniera frontale l’Ufficio Elettorale
Centrale ed il suo presidente che, di fronte alle incongruenze
che sarebbero emesse, “non avrebbe dovuto procedere. Bisognava
fermarsi – ha detto – Essere eletti così non è democrazia.
Probabilmente la composizione del consiglio comunale sarebbe
stata  un’altra  se  si  fosse  proceduto  in  maniera  lineare,
corretta e trasparente”.
Ed  Ezechia  Paolo  Reale  attribuisce  gran  parte  della
responsabilità a “grossolana impreparazione, con il tentativo,
poi,  di  far  quadrare  i  conti,  inserendo  numeri  non
corrispondenti alla realtà nei verbali”. Troppi dati presunti,
per l’avvocato siracusano che parla di circa 5mila voti che
“ballerebbero” tra liste e candidati.
La valutazione politica è di assoluta amarezza. “Siamo di
fronte a dati irragionevoli: in alcune sezioni risultano 700
votanti, ma al tempo stesso 850 voti. Di fronte a questa
confusione  ci  si  sarebbe  dovuti  fermare”.  Un  riferimento
diretto  al  presidente  dell’ufficio  elettorale  centrale,
Maiorana, presidente del Tribunale di Siracusa. Più volte, nel
corso della conferenza stampa, lo chiama in ballo e non ne
condivide le scelte verbalizzate. E cita i casi delle sezioni
20, 35, 70 e 82 a titolo di esempio.
“Troppi  dati  presunti.  E  mi  sorprende  il  silenzio  delle
istituzioni.  Eppure  ho  presentato  anche  un  esposto  in
Procura…”.



Siracusa.  Campo  rom
Pantanelli,  si  smobilita.
Iniziata  la  bonifica,
operazione da 25mila euro
Sono  cominciate  questa  mattina  le  operazioni  di  bonifica
dell’ormai ex campo rom dei Pantanelli. Saranno completate
entro i primi giorni di settembre e prevedono, tra l’altro,
l’abbattimento delle baracche.
Gli 8 nuclei familiari che vi abitavano hanno accettato di
traslocare e trasferirsi, seguendo l’accordo con il Comune di
Siracusa  e  la  Caritas.  Sono  una  quarantina  di  persone  in
tutto. Costo dell’operazione, poco meno di 25mila euro. E il
campo rom, con tutte le problematiche che da un decennio si
trascinava  (prima  fra  tutte  quella  ambientale)  diventa  un
ricordo.
“La mia soddisfazione – commenta il sindaco, Francesco Italia
– è doppia: perché in quella zona c’erano problemi di tipo
igienico-sanitario  e  di  natura  idrogeologica;  e  perché  il
risultato  è  stata  raggiunto  grazie  a  una  positiva
collaborazione  che  ha  visto  impegnate  diverse  istituzioni.
Devo ringraziare innanzitutto la Procura della Repubblica, e
in  particolare  il  procuratore  aggiunto  Fabio  Scavone,  la
Prefettura, le forze dell’ordine che sono intervenute, gli
uffici  comunali  e  la  Caritas  che  ci  ha  aiutato  nella
ricollocazione  delle  famiglie”.
L’area dei Pantanelli era sotto sequestro da un anno e da
allora è iniziata un’interlocuzione tra soggetti istituzionali
e non per arrivare a una soluzione condivisa e accettata dagli
ospiti.
“Nonostante il nostro fosse un piccolo campo Rom – ha concluso
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il sindaco Italia – abbiamo dimostrato che con il dialogo e il
pragmatismo  pure  questo  tipo  di  problemi  possono  essere
affrontati e risolti. Sento di dovere ringraziare in maniera
particolare gli assessori Alessandra Furnari e Pierpaolo Coppa
per la professionalità e la competenza con la quale hanno
affrontato la questione”.

Siracusa. Lavori in vista per
il  Pronto  Soccorso:
raddoppiano  gli  spazi,
nessuna chiusura
Aggiudicati  dall’Asp  di  Siracusa  i  lavori  per  la
riqualificazione  del  Pronto  Soccorso  dell’Umberto  I,  a
Siracusa.  Un  intervento  massiccio  che  permetterà  di
raddoppiare gli spazi oggi disponibili per il delicato reparto
di emergenza. Ed aumenterà anche la dotazione tecnologica e
strumentale.
Durante i lavori, il Pronto Soccorso di Siracusa non chiuderà.
Sono stati liberati degli spazi che verranno destinati allo
scopo mentre alcune attività – ma non di prima assistenza –
saranno trasferite temporaneamente al Rizza.
Lavori in vista anche per il Pronto Soccorso dell’ospedale Di
Maria di Avola, bisogno di ammodernamento ed interventi. Anche
in questo caso, raddoppieranno gli spazi disponibili.
Nel  frattempo,  dall’assessorato  regionale  alla  Salute  è
arrivato il via libera per il concorso per l’assunzione di
medici di pronto soccorso, indipendentemente dai concorsi di
bacino.  L’Asp  di  Siracusa  sta  costituendo  le  commissioni.
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“Offerta sanitaria al rialzo”, commenta il direttore generale
dell’Asp, Salvatore Lucio Ficarra.

Siracusa. Prenotazione visite
e  pagamento  ticket  in
farmacia: parte il servizio.
L’elenco
Dal  16  settembre  sarà  possibile  prenotare  le  visite
specialistiche o pagare il ticket direttamente in farmacia. Si
comincia  con  12  farmacie  aderenti  in  tutto  il  territorio
provinciale ma FederFarma Siracusa spera di riuscire presto a
triplicare il numero, con un servizio che integra il sistema
pubblico dell’Asp con il vantaggio di orari più “comodi” come
quelli, appunto, di una farmacia.
Siglata oggi la convenzione che regola il nuovo servizio. A
firmarla,  il  direttore  generale  dell’Asp,  Salvatore  Lucio
Ficarra,  ed  il  presidente  di  FederFarma  Siracusa,  Salvo
Caruso. Il servizio avrà un costo di 4,5 euro nelle farmacie,
mentre  gli  assistiti  che  godono  dell’esenzione  totale  del
ticket corrisponderanno alla farmacia l’importo di 3 euro come
corrispettivo per la sola prenotazione.
Le  farmacie  aderenti  esporranno  all’esterno  ed  all’interno
appositi cartelli di segnalazione del servizio. La convenzione
ha durata triennale ed è rinnovabile per altrettanti.

ELENCO  DELLE  FARMACIE  ADERENTI  PER  IL  PRIMO  PERIODO
SPERIMENTALE

Farmacia Caruso, via Necropoli Grotticelle, 25 – Siracusa
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Farmacia Zecchino, viale Zecchino, 199 – Siracusa
Farmacia  D’Agata  di  Lentini  Dr.  Francesco,  via  Vittorio
Emanuele, 81- Portopalo
Farmacia Caminito, p.zza S. Rizzo, 3- Melilli
Farmacia  Inserra  Dr.  Orazio  &  C.  snc,  via  Cavour,  107-
Carlentini
Farmacia Monte Tauro, viale Epicarmo Gorbino, 65 – Augusta
Farmacia Novello snc, C.so Nunzio Costa, 105 -Pachino
Farmacia San Luigi, via A. Manzoni, 96 – Rosolini
Farmacia Mirona, via IV Novembre, 26 – Buscemi
Earmacia Campisi Dr. Salvatore, via Cavour, 32 – Solarino
Farmacia Cannata Gentile Dr.ssa Giuseppina, via Iblea, 83 –
Melilli
Farmacia Pollara, via A. Gramsci, 20 -Lentini
Farmacia Catania Dr.ssa Giovanna, viale Vittorio Veneto, 220 –
Floridia
Farmacia Alessandrello Dr.ssa Maria, via principe Umberto, 16
– Noto
Farmacia  Di  Luca  Vincenzo  di  Di  Luca  Mariangela,  via
Dell’Indipendenza,  22  –  Belvedere

Siracusa.  Da  Ortigia  al
Plemmirio  in  vaporetto+bus,
fare ora per avviare servizio
nel 2020
Dalla primavera all’estate, la costa del Plemmirio è ormai
diventata una meta obbligata per chi vuole visitare Siracusa.
E allora Legambiente Siracusa, insieme a Rifiuti Zero, Slow
Food ed Arci, hanno rivolto un appello pubblico al sindaco ed
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ai  consiglieri  comunali  per  “approntare  un  servizio  di
trasporto efficiente e sostenibile che colleghi la città e la
Penisola Maddalena”.
Nella lettera aperta si ricorda come “già nel marzo del 2015
il Consiglio comunale, a larga maggioranza, aveva votato una
mozione  per  la  riattivazione  dello  storico  servizio  di
collegamento marittimo Ortigia – Punta del Pero.
Di  recente  un  atto  indirizzo  per  la  realizzazione  di  un
servizio di collegamento intermodale (barca e bus) tra Ortigia
e il Plemmirio, presentato da undici consiglieri tra cui come
primo firmatario Carlo Gradenigo, già esponente di spicco del
coordinamento di associazioni Sos Siracusa, è stato votato a
larghissima maggioranza, impegnando il sindaco e la giunta
all’individuazione delle aree sulle due sponde per la partenza
e l’arrivo dei vaporetti e redigere un bando pubblico per la
concessione  del  servizio  di  trasporto  via  mare  nonché  ad
attivare una linea di trasporto pubblico all’interno della
Penisola Maddalena. Questa iniziativa – continua Legambiente –
offrirebbe ai turisti e ai siracusani un servizio pratico e
sostenibile per raggiungere le aree del Plemmirio, favorendo
l’incremento dei tempi di permanenza degli stessi a tutto
vantaggio  delle  attività  commerciali  locali  e  avrebbe
l’effetto benefico di decongestionare il traffico lungo la via
Elorina, unica via di accesso da sud alla città e verso il
centro storico alleggerendone la pressione turistica, divenuta
ormai insostenibile”.
Per far sì che la prossima estate possa essere quella giusta
per  realizzare  l’iniziativa,  “occorre  inserire  un’apposita
previsione di spesa nel bilancio di previsione della città che
in questi giorni è in fase di discussione per la sua imminente
approvazione.  Per  questo  facciamo  appello  a  tutti  i
consiglieri  comunali,  al  sindaco  e  alla  giunta  affinché
inseriscano nel bilancio di previsione un capitolo di spesa
per un importo adeguato a finanziare il servizio di trasporto
via mare Ortigia-Isola e ad attivare il servizio bus navetta
(circolare Plemmirio) prevedendo un numero adeguato di fermate
che permettano agli utenti di raggiungere i principali varchi



dell’Area Marina Protetta e le principali attività commerciali
ivi presenti (bar, lidi, ristoranti, hotel, b&b)”.
Bisogna anche lavorare su “carta”, per definire tutti gli atti
amministrativi,  tecnici  ed  economici  necessari  per
l’attivazione del servizio intermodale completo barca + bus
(Ortigia-Plemmirio).

Siracusa.  Raccolta
differenziata  “porta  a
porta”:  da  ottobre  attiva
nella contrade marine
Novità in vista per il servizio di raccolta differenziata
“porta a porta” nelle contrade marine. L’avvio è previsto per
ottobre. Agli inizi del prossimo mese, dunque, è in programma
la distribuzione dei kit, con i mastelli e il calendario della
raccolta,  esattamente  come  avviene  nel  centro  urbano.  A
differenza  di  quanto  avviene  in  città,  essendoci  esigenze
specifiche, le contrade marine potranno contare anche sulla
raccolta  della  cosiddetta  frazione  verde,  quindi  sfalci,
rifiuti  prodotti  a  seguito  di  potature  e  di  lavori  di
giardinaggio. Anche in questo caso il servizio di raccolta
sarà “porta a porta”, un giorno a settimana. Nel corso di un
incontro  tra  il  sindaco,  Francesco  Italia,  il  capo  di
gabinetto,  Michelangelo  Giansiracusa,  la  consulente  per
l’Ambiente,  Emma  Schembari  e  i  residenti  delle  zone  in
questione, il primo cittadino ha assicurato l’assunzione, a
breve, di 10 vigili urbani da impiegare anche nell’ambito del
contrasto  all’odioso  fenomeno  dell’abbandono  indiscriminato
dei  rifiuti,  disseminati  lungo  tutto  il  territorio,  con
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conseguenze in termini di decoro, ma anche di igiene e sanità.
Alle  associazioni  il  sindaco  ha  chiesto  la  massima
collaborazione, per rendere sempre note le esigenze e per
avere un quadro sempre chiaro della situazione


